

14.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: De demander aux avocats de la Ville si les obligations respectives de la Ville et de la Compagnie du Pacifique Canadien ne sont pas exécutoires, vu la législation adoptée à la dernière session de la Législature 3 Ed. VII, chap. 47, et sanctionnée le 9 mars 1906, concernant la somme de \$14,000 qui devait être payée par la Compagnie du Pacifique pour services d'eau, 90 jours après la sanction de la loi.

15.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie recommandant la construction d'un égout dans la rue Parthenais.

Résolu: Que la Commission ne peut adopter ce rapport, faute de fonds.

16.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$162 pour les salaires d'un nouveau capitaine et d'un nouveau contre-maître pour six mois, à partir du 1er juillet prochain.

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette Commission ne peut concourir, attendu que le montant requis a déjà été voté.

17.—M. Robb soumet une offre en rapport avec l'emprunt de \$300,000.

Laissée sur le bureau.

18.—*Résolu:* De demander au Conseil l'autorisation de vendre un terrain appartenant à la Ville sur la rue Saint-Patrice.

19.—Soumis et lus une liste de fournitures requises par le surintendant de l'Hôtel de Ville, ainsi qu'un rapport concernant l'achat d'un pupitre et autres effets appartenant à M. Jarry.

Adoptés.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle ajournée du 10 septembre—2.30 heures.

M. l'échevin Leclaire occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Robillard, Sadler, Turner, Bumbray, L.-A. Lapointe, Lavallée, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Lévesque et Guay.

Aucune question ne se trouvant devant le Conseil, Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier adjoint de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 10 septembre

M. l'échevin L. A. Lapointe occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Major, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, Lapointe (N.), Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De l'Association des Manufacturiers Canadiens au sujet de la protection que fournit la "Montreal Water & Power Co" contre les incendies.

14.—On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was *Resolved:* That the City Attorneys be requested to state whether the respective obligations of both the City and the Canadian Pacific Railway Co. are not executory, in view of the legislation adopted at the last session of the Legislature, 3 Edward VII, ch. 47, sanctioned the 9th March 1906, concerning the sum of \$14,000 which was to be paid by the Canadian Pacific Railway Co., for water services, 90 days after the sanction of law.

15.—Submitted and read a report from the Road Committee recommending to lay a sewer in Parthenais street. *Resolved:* That the Committee cannot concur in said report, there being no available funds.

16.—Submitted and read a report from the Fire and Light Committee asking for an appropriation of \$162 for the salaries of a new captain, and of a new foreman, for a period of six months, from the 1st of July next.

Resolved: That a report be made to Council that this Committee cannot concur, the amount required having been already voted.

17.—Mr. Robb submitted an offer in regard to the \$300,000 loan.

Laid on the table.

18.—*Resolved:* That authority be asked from Council to sell a piece of land belonging to the City, on St. Patrick street.

19.—Submitted and read a list of supplies required by the Superintendent of the City Hall as well as a report concerning the purchase of a desk and other articles belonging to Mr. Jarry.

Adopted.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of Adjourned Monthly Meeting held the 10th of September—2.30 o'clock.

Ald. Leclaire in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Robillard, Sadler, Turner, Bumbray, L. A. Lapointe, Lavallée, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Lévesque and Guay.

There being no business before the Council,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD,

The Council Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of Monthly meeting held the 10th Sept.

Present: Ald. L. A. Lapointe, in the chair. Ald. Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Major, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From Canadian Manufacturers Association anent fire protection, given by the Montreal Water & Power Co. Referred to the Finance Committee.